

SAP

## Portal für Mitarbeiter

### **[20.02.2002] Die SAP und Partner präsentieren auf der CeBIT ein Mitarbeiter- und Führungskräfteportal für den öffentlichen Dienst.**

Wie sich elektronische Portale für Mitarbeiter und Führungskräfte in öffentlichen Verwaltungen einsetzen lassen, führt die SAP AG auf der CeBIT 2002 vor. Das Softwareunternehmen zeigt im Electronic Network and Application Center (ENAC) für Kommune, Staat und Wirtschaft ein gemeinsam mit Hewlett-Packard und KPMG entwickeltes Demoportale. Grundlage des Anwendungsbeispiels sind die SAP-Portalssoftware mySAP Enterprise Portals sowie die Geschäftsprozesse der Branchenlösung mySAP Public Sector. Zielgruppe des Portals sind Bundes- und Landesbehörden, Kommunalverwaltungen sowie Verbände und Körperschaften.

Das Portal gliedert sich in die Bereiche "Arbeitsplatz", "Innere Dienste" und "Schwarzes Brett". Im Bereich "Arbeitsplatz" hat der Benutzer Zugriff auf sämtliche in seinem Arbeitsalltag benötigten Anwendungen, Informationen und Dienste. Das Angebot reicht von Fachverfahren bis zu Werkzeugen für die Recherche und Zusammenstellung komplexer Informationen, zum Beispiel zur Zusammenstellung einer Handakte. Ein großer Vorteil von mySAP Enterprise Portals ist die Anbindung an Business-Intelligence-Lösungen wie mySAP Business Intelligence (mySAP BI). Mögliche Einsatzgebiete für die Analyseinstrumente von mySAP BI sind die grafische Darstellung des aktuellen Budgetverbrauchs, die Simulation unterschiedlicher Haushaltsszenarien oder die Auswertung demografischer Daten. Entsprechend befugten Mitarbeitern stehen diese Instrumente im Bereich "Arbeitsplatz" ihres rollenspezifischen Portals zur Verfügung.

()

Stichwörter: Messen | Kongresse, SAP, CeBIT, Portal, Mitarbeiter